

Fachinformationen Finanzen / Gemeindegewirtschaftrecht, Mittwoch, 5. Oktober 2016

## Altlasten in den Kommunalhaushalten – wie umgehen mit Altfehlbeträgen und Kassenkrediten?

Die weitaus meisten Städte und Gemeinden erreichen in Hessen jahresbezogen ausgeglichene Haushalte. Allerdings gibt es vielerorts noch erhebliche Altlasten in Gestalt von Altfehlbeträgen aus Vorjahren und daraus resultierenden Kassenkrediten. Einen Vorschlag zur Bewältigung dieser Problematik haben die Gremien des Hessischen Städte- und Gemeindebundes im September 2016 auf den Weg gebracht. Auf dieser Grundlage gibt es jetzt Verhandlungen mit dem Hessischen Ministerium des Innern und für Sport. Der Vorschlag kann hier heruntergeladen werden.

[Altfehlbeträge und Kassenkredite](#)

Langfassung: [25.07.16-Kassenkredite und Altfehlbeträge](#)